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Привет!
Ну что, мы дождались не только нового номера 
с гипермодной Клавой Кокой на обложке, но и нового, 
2021 года. Посмотрим, что он нам принесет, а пока 
поговорим о главном.
Для кого прошлый год и был удачным, так это для Клавы. 
Она стала чуть ли не единственным артистом, сумевшим 
собрать на свой первый сольник стадион в Москве.  
Шоу было очень крутым. Если не видели, зайдите  
в YouTube, посмотрите: и декорации, и режиссура, и хиты, 
и Моргенштерн на сцене. А в зале — звездные гости 
от Каграманова до Седоковой. Одним словом, она честно 
заработала обложку в нашем журнале.
Что касается молодых и талантливых, то «ЖАРА Mag» 
и тут впереди всех. Только у нас самый свежак: группа 
«Не говори маме» и певица Manchzz, которая дала свое 
первое в жизни интервью.
Надин Серовски ответила на самые неприятные вопросы 
в блице, Антон Беляев поделился итогами своего 
популярного шоу LAB, а экс-участница «Фабрики звезд» 
Маша Вебер рассказала, почему ее сын стебается над 
российской музыкой.
А еще мы сходили в театр на спектакль «Горбачев».  
Мало того что цена на один билет достигает 36 тысяч руб лей, 
так его еще было и не достать. Два месяца в очереди стояли!
Сериал «Учитель», Билли Айлиш, Эд Ширан и многие 
другие. 
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лава,  
ты довольна 
тем, как раз-
вивается твоя 
карьера, или 
думала, что 
все будет идти 
быстрее?
Очень доволь-

на. К огда-то, конечно, была стагнация, 
дело шло медленно, но сейчас я понимаю, 
что все развивалось, как нужно. Я накопи-
ла определенный багаж опыта и знаний, 
чтобы не провалиться ни в какой ситуации. 
В моей карьере не было резких скачков, 
я не стала звездой с первой песни, не стала 
популярной блогершей с одного видео. 
Расту планомерно и рада этому.

Не завидуешь тем, кто выстреливает 
с первой песни?
Нет. Это очень грустная участь на самом 
деле. Если ты выстреливаешь с одной 
песни, то очень радуешься и расслабля-
ешься, но при этом ты ведь еще не про-
делал тот путь, который тебе позволит 
нормально стоять на ногах. Это всё 
просто случайность. Не могу вспомнить 
ни одного артиста, который прям с нуля 
выпустил большой хит, а потом продер-
жался несколько лет. Многие думают, что, 
например, NILETTO выстрелил с первой 
песни. До «Любимки» он выпустил много 
других треков, участвовал в куче конкур-
сов, выступал, работал, чего только не де-
лал. И, поскольку у него был определенный 
опыт, знания и навыки, он сумел не упасть 
с этой горы, с этой планки. Так же и у меня. 
Конечно,  когда-то мне очень хотелось 
выпустить песню и сразу проснуться зна-
менитой. Но сейчас я понимаю, что если  
бы это произошло, то я бы вряд ли смогла 
удержать этот результат.

То есть все блогеры и тиктокеры, которые 
сейчас выстреливают с первых песен, 
с нами ненадолго?
Ну все же понимают, что это не музыка 
вообще в принципе. Это приколюхи в Тик 
Токе. Эти песни не присутствуют в гло-
бальных чартах, у этих людей нет сольных 
концертов. Такие треки популярны среди 
молодежи, потому что они есть в Тик Токе. 
И если взять любой чарт, то там тоже 
не будет блогерских песен, потому что это 
не музыка. Это прикольно, это нравится де-
тям, но данные треки нельзя рассматривать 
как музыкальные произведения.

Но сами поющие блогеры считают себя 
музыкантами.
Нет, они тоже так не считают. Они всё 
прекрасно понимают. Хотя, может, 
и не понимают… В любом случае всем 
остальным это понятно и очевидно.  
Было очень много блогеров, которые 
начинали петь. Помнишь, Рома Желудь 
много лет назад выпустил песню, буду-
чи успешным блогером? Это приколь-
но для фанатов, но  куда-то далеко эти 
эксперименты не уходят. Для того чтобы 
быть музыкантом, как ни крути, нужен 
музыкальный талант. Как персонажи мне 
многие блогеры нравятся, потому что они 
прикольные и веселые ребята.  
А их песни — нет, потому что они не му-
зыкальные, не вызывают никаких эмоций.  
Это развлекуха, веселуха, приколюха для 
детей, но у меня в сердце такое не отзы-
вается.

Не так давно ты говорила, что намереваешь-
ся стать самым популярным российским 
тиктокером. Для чего тебе это надо?
Была такая цель, да. Год назад, 14 февраля 
2020 года, я начала плодотворно вести Тик 
Ток, но потом это у меня отошло на второй 

«МНЕ ПОФИГ  НА ХЕЙТ!»
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ПРИНОСИТ ЕЙ БОЛЬШЕ ВСЕГО ДЕНЕГ И ЧТО НУЖНО 
СДЕЛАТЬ, ЧТОБЫ СОЧИНИТЬ СУПЕРХИТ.



план, потому что стрельнул музон, 
и я меньше стала акцентировать внимание 
на блогерской карьере. Тик Ток — это очень 
прикольная площадка, позитивная. Она 
помогает продвигать нашу музыку: очень 
много людей снимает свои танцы на наши 
песни. Это круто и приятно. У меня там  
все супер — много подписчиков.

Ты на каком месте в рейтинге?
Слушай, я не помню. Постоянно там скачу.

В десятку входишь? В пятерку?
В десятку — да, в пятерку — нет.

Что ты считаешь самым главным дости-
жением в карьере?
Свое большое стадионное шоу с крутой 
программой и крутыми номерами, о кото-
рых я мечтала. Был полный зал, притом что 
это мероприятие проходило между двумя 
волнами ковида. Мы же до последнего 
не были уверены в том, что концерт со-
стоится, сидели как на иголках. И значаль-
но-то он планировался вообще на апрель, 
а потом выяснилось, что все переносится. 
Но я рада, что так получилось, потому что 
у нас появилась возможность все улуч-
шить, усложнить и отработать.
Сейчас я понимаю, что в апреле мы не смог-
ли бы дать даже трети того, что сделали 
в сентябре. Были номера с огнем, роборука, 
на которой я держалась и при этом пела 
песню. Полеты были очень сложные, потому 
что тело было стянуто в двух точках, и надо 
было не только летать, но при этом еще 
чисто петь, красиво выглядеть и не показы-
вать, что мне больно. Да и просто физически 
было тяжело отработать вживую двухчасо-
вой концерт, запомнить, откуда выходить, 
куда приходить и что делать. Но работа над 
шоу стала для меня одним из самых класс-
ных моментов в жизни.
А еще именно к этому шоу я научилась 
танцевать. Год назад я двигалась на сце-
не очень плохо, как  какой-то недорэпер, 
а сейчас уже выступаю с балетом, и это 
очень хороший результат, которого я, если 
честно, даже не ожидала.

Планируешь повторить?
Да, безусловно. В нынешнем году я хочу со-
брать стадион. Но уже с новой программой.

А с этим шоу не получится поездить 
по стране?
Нет, потому что нужно транспортировать 
нереальное количество техники, а это стоит 
таких бешеных денег, что на такое не пой-
дет ни один организатор. Поэтому в других 
городах этого шоу, к сожалению, не будет.

Какая из твоих песен у тебя самая люби-
мая и почему?

Это как выбирать, кого ты больше любишь 
из своих детей! (смеется) На самом деле 
я лирик: больше люблю свои грустные 
песни. Но веселые тоже люблю. Есть одна 
песня, которая мне очень нравится,  
но ее мало кто знает, называется «Послед-
ний процент». Чисто гитарка, акустика, 
мой голос и ничего больше. И такой фило-
софский текст. Я бы хотела, чтобы такую 
музыку слушали, но понимаю, что она 
некоммерческая.

А есть песня, которая, так скажем,  
тебе поднадоела?
Наверное, нет. Мне все мои песни нравят-
ся. Но те, которые начинают поднадоедать, 
я просто убираю из своей музыкальной 
программы. Все композиции, которым 
более двух лет, я уже не пою на концер-
тах. Думаю, что в определенный момент 
«Покинула чат» и «Краш» тоже не буду 
исполнять.

Чем ты вообще занимаешься помимо 
музыки и блогерства?
Я очень люблю все, что касается музона. 
Это написание песен, создание аранжиро-
вок, сценарии к клипам, к видеороликам. 
Все равно так или иначе это относится 
к моему музыкальному проекту, и сво-
бодного времени на  что-то другое у меня 
нет вообще. Если появляется неделька 
раз в полгода, трачу ее на путешествия. 
Но опять же, в путешествиях я живу 
с музыкой:  что-то придумываю, пишу 
сценарии к клипам, строчки к песням, пу-
бликую посты. Еще занимаюсь танцами — 
это тоже музыкальная история. То есть, 
видишь, нету такого, чтобы я в свободное 
время рисовала или занималась фехтова-
нием. Любая деятельность так или иначе 
крутится около моего проекта.

Ты уже открыла секрет написания хита?
Уже примерно понимаю, да. Раньше дума-
ла, что для хита нужна простая мелодия, 
простой «заедающий» текст. Но на самом 
деле все песни, которые у меня стреляли, 
имеют очень глубокий смысл. Мне кажется, 
что в хите должна прежде всего содержать-
ся серьезная мысль, сказанная молодеж-
ным языком, сленгом. Только в этом случае 
песня отзывается в сердце. Смысл должен 
превалировать. Его ты подкрепляешь при-
кольными словами, а не наоборот.

А как у тебя продвигается работа  
с англоязычными песнями?
Пока что она стоит на паузе. Есть план, 
мечта — выпустить песню, которая станет 
интернациональным хитом, но это еще 
в процессе. Есть демки на английском, 
записанные в Штатах, я их не выпускаю, 
поскольку сейчас на российском рынке 

КОГДА 
Я СТАЛА 
СУЧКОЙ, 
ЛЮДЕЙ ЭТО 
ЗАЦЕПИЛО.
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у меня все идет хорошо, и я не могу сме-
щать внимание в другую сторону. Я очень 
долго шла к этому успеху и понимаю, что 
он может быстро от меня уйти, поэтому 
сейчас мой приоритет — не блогинг, не ан-
глоязычные песни, а то, что мы нащупали 
здесь: российская музыка для молодых 
ребят. Для меня она сейчас номер один. 
Но когда я поеду в отпуск — а я как раз 
таки буду в Штатах, то продолжу работать 
над английскими песнями.

Кто их пишет?
Мелодии я сочиняю сама, а тексты — нет, 
поскольку не настолько хорошо знаю 
английский язык. Их для меня пишут 
авторы, и российские, и западные.

Иногда, глядя на тебя, возникает ощу-
щение, что ты немного устала от своей 
популярности…
Да нет, я уже нормально к этому отно-
шусь. Привыкла. Просто перестала на это 
обращать внимание. Если раньше, когда 
меня  кто-то преследовал, я переживала, 
думала об этом постоянно, то сейчас уже 
вообще не беру в голову. Понятно, что все 
равно это иногда достает. К то-нибудь обя-
зательно ждет меня у подъезда, караулит 
после мероприятий, даже после маникюра 
(смеется). Изначально мне это не нра-
вилось, потому что у каждого человека 
должно быть свое личное пространство, 
но сейчас я понимаю, что это издержки 
профессии. Это моя работа, и я знаю, поче-
му так происходит. Люди разные,  
и их отношение ко мне тоже. Но позитива 
все равно больше, чем негатива.

Меняется отношение близких к тебе  
с ростом популярности?
Не меняется. Я очень редко впускаю новых 
людей в свою жизнь, поэтому те кто, были 
со мной до моей популярности, и сейчас 
рядом: любимые друзья, семья. А новые 
люди в близком окружении появляются 
из той же медийной сферы, что и я, поэто-
му они понимают меня и дружат со мной 
не из-за денег или популярности.  
Мы коллеги, нам интересно друг с другом, 
и мы держимся рядышком. Поэтому в этом 
плане у меня никаких проблем нет.

В твоей жизни был момент, когда ты 
проснулась знаменитой?
Нет, такого не было. Все шло медленно, 
волнами. Первая песня, которая залетела, 
была у меня в 2017 году — «Я устала». Тог-
да же я начала вести блог. И так подкатила 
первая волна узнаваемости. Потом два года 
ничего не было, а затем вышли «Влюблена 
в МДК» и «Зая» — и с ними еще одна волна. 
После этого «Мне пох» с Моргенштер-
ном — снова волна. А потом я выпустила 
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«Покинула чат». Самый ощутимый рост 
был, наверное, после «Заи», когда я сме-
нила образ, перестала быть мимимишной 
девчонкой и стала такой сучкой (смеется). 
Людей это зацепило. Но это никакой не об-
раз, просто раньше я боялась показывать 
это в себе, а когда показала, оказалось,  
что всем это нравится.

Много о тебе ходит нелепых слухов?
Да, постоянно пишут  какую-то дичь про 
мою личную жизнь. Что ни статья, то новая 
сенсация. Я просто смеюсь над этим. Гово-
рят, что я  чья-то дочка,  чья-то жена,  чья-то 
любовница. В основном это всякая грязь 
про личную жизнь.

Может, это потому, что ты о ней вообще 
не распространяешься?
Ну да, я стараюсь оставить  что-то для себя. 
Никогда не показываю в видео свой дом, 
свою квартиру, потому что для меня это 
личное пространство. Редко снимаю своих 
реальных друзей, семью, людей, которые 
мне действительно дороги. Хочется оста-
вить все самое ценное за кадром. Я личную 
жизнь не комментирую и ухожу от ответов. 
По-другому никак. Тут нет выхода: что бы 
я ни сказала, это в любом случае будет 
вызывать обсуждение. Одинока я или нет, 
значения не имеет. Поэтому возникает 
такой парадокс: нет смысла рассказывать, 
потому что все равно будут  что-то приду-
мывать, за  что-то осуждать.

Кстати, те твои знаменитые критики — 
Аллегрова, Леонтьев, Арбенина, которые 
говорили, что у тебя нет будущего, обща-
лись, когда ты стала популярной?
Нет. А как бы они могли ко мне обратить-
ся? Мы пересекались на  каком-то меропри-
ятии, но у меня не было желания подойти 
к ним и  что-то сказать. Думаю, что у них 
тоже. У меня нет по отношению к ним 
никакого негатива. Это был такой приколь-
ный урок, который сделал меня сильнее. 
Но мне не нужно им ничего доказывать.

Как ты сейчас относишься к критике?
Иногда я прислушиваюсь к мнению о том, 
что я делаю: читаю, что кому нравится или 
не нравится. Но если говорить о  каком-то 
хейте, то мне пофиг на него.

Какой самый ценный совет ты получала?
Наверное, это совет все делать с любовью. 
Неважно, идет ли речь о работе или об от-
ношениях. Во все, что я делаю, я вкладываю 
свое сердце и душу, и тогда это приносит 
хорошие светлые эмоции, которых всем 
не хватает по жизни.

А ты совершала  какие-то ошибки?
Нет. Я ни о чем не жалею и ничего не хо-
тела бы исправить. Все, что было, помогло 

мне оказаться там, где я сейчас нахожусь. 
Мне нравится и негативный опыт, потому 
что он меня  чему-то учит. Когда все клево 
и позитивно, ты просто воспринимаешь 
это как данность, ничего не анализируешь 
и не кайфуешь.

Давай поговорим о деньгах. Что сейчас 
для тебя доходнее — музыка или блогинг?
Не знаю, если честно. Артисты зарабаты-
вают со стримов, с концертов, с продажи 
мерча, с рекламы, конечно же. Реклама мне 
приносит столько же, сколько концерты 
и стриминги, но с концертами сейчас не-
стабильная ситуация. В общем,  где-то все 
поровну (смеется).

Какая песня стала самой прибыльной?
«Покинула чат». Есть определенная доля, 
которую я получаю от доходов, но не могу 
говорить об этом.

Недавно писали, что ты купила квартиру 
в Москве. Это правда?
Купила, да. Небольшую, в центре. Такую, 
как я хотела: на последнем этаже, с окнами 
в пол, с видом на реку. Сейчас еще жду, 
пока она достроится, но в этом году уже 
туда перееду.

Пока с родителями живешь?
Нет, я в прошлом году стала снимать 
жилье. Очень долго не могла на это 
решиться, потому что хотела оставаться 
со своей семьей. Раньше мы хотя бы в ночи 
пересекались: я приезжала поздно, и мама 
или папа просыпались, встречали меня. 
Мне было так кайфово с ними! А теперь 
мы почти не видимся. Я реально скучаю 
по тому времени. Но самостоятельная 
жизнь мне тоже, конечно, нравится.  
Это прикольно.

Как ты собираешься праздновать День 
святого Валентина?
14 февраля я, как обычно, буду работать. 
Все праздники я, как правило, работаю. 
Да и вообще все дни в году (смеется). 
Поэтому в личной жизни действующим 
артистам непросто. Но зато я всегда делаю 
клевые подарки своим близким.

Какой из подарков был самым запомина-
ющимся?
Например, месяц назад, в конце декабря, 
я подарила папе на день рождения машину, 
о которой он мечтал. У него десять лет 
не было машины. Своей визажистке по-
дарила сумочку Prada, которую она очень 
хотела. Я люблю заранее выяснить,  
что человеку нравится, о чем он мечтает.
А из тех сюрпризов, которые делали мне, 
больше всего запомнился как раз подарок 
на 14 февраля. Мой тогдашний парень 
служил в армии и прислал мне оттуда 

кулон, который сделал сам. Взял большую 
десятируб левую монету, полностью сточил 
гравировку наждачной бумагой, получился 
блестящий диск — золотой по центру и се-
ребряный по каемочке. И внутри золотого 
круга он выцарапал сердце. Полгода тру-
дился. Это было очень трогательно.

Какой ты себя видишь в тридцать лет?
В тридцать лет я хочу быть мамой!  
И при этом планирую оставаться успеш-
ным музыкантом. Точно хочу интернаци-
ональный хит к этому времени, большой 
тур. В общем, буду в самом расцвете.
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Сериал содержит сцены сексуального характера и груминга, которые могут вызывать беспокойство.  «ЖАРА Mag» 
против насилия в любом виде. Центр по работе с проблемой насилия: nasiliu.net Центр для мужчин, пострадавших 
от насилия: centerformen.ru

ГРУМИНГ-ДРАМА «УЧИТЕЛЬ» —  
СЕРИАЛ ОТ FX О СТРАСТИ И ЗАВИСИМОСТИ, 
ВЛАСТИ И ДВОЙНЫХ СТАНДАРТАХ.
ПОДГОТОВИЛА: ПОЛИНА ШУМАКОВА

У Ч И Т Ь С Я ,  У Ч И Т Ь С Я  И  Е Щ Ё . . .
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Г Р У М И Н Г
Что такое груминг?

Манипуляция и формирование доверитель -
ных отношений ради сексуальных целей.

Пример — интимные отношения между взрослой 
учительницей и несовершеннолетним учеником.

Откуда понятие?

Grooming — «уход, забота». Грумер 
создает у жертвы ощущение заботы 
и психологической связи для 
дальнейшего воздействия.

Помощь с уроками, общие секреты, прогулки, 
переписки.

В чем его отличие?

Груминг неочевиден. В возрасте эмоцио-
нальной незрелости сложно осмыслить 
такой процесс. Несовершеннолетний 
доверяет взрослому и не понимает,  
что его используют.

Преступником может оказаться хрупкая девушка, 
а жертвой — крепкий спортсмен, которому 
кажется, что он влюблен и, возможно, сам 
проявил инициативу к контакту.

Как распознать груминг?

Взрослые люди не всегда оказываются 
теми, за кого себя выдают. Контакт 
с грумером — это тревожные 
и беспокойные отношения, скрытность 
и зависимость.

Даже если это кажется невинным в реальном 
времени, последствия для жертвы могут быть 
катастрофически непоправимыми.

Что за сериал? 

«Учитель» — тщательно осмысленная 
работа Ханны Фидель, основанная 
на ее же одноименном фильме — хите 
«Сандэнса» 2013 года. Посмотреть 
сериал можно на «Кинопоиске».

Кто играет?

Кейт Мара из «Карточного домика» 
и Ник Робинсон из «С любовью, Саймон». 
Игра обоих впечатляет — персонажам 
удается увлечь зрителя и заставить 
задуматься об очень сложных вещах.

Зачем смотреть?

Чтобы осознать: зло может выглядеть 
не таким, как мы привыкли его 
представлять. Преступление не может 
быть оправдано, а жертвы не должны 
страдать еще больше из-за двой ных 
общественных стандартов.

С Е Р И А Л  « У Ч И Т Е Л Ь »
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FRESH BLOOD

В
сети вас часто 
сравнивают 
с MBAND.  
Как думаете, 
чем вы лучше?
Влад: Всем! 
MBAND уже 
нет, а мы есть. 
Давайте уже 
сравнивать нас 

с Backstreet Boys, мне это нравится боль-
ше. Но MBAND молодцы. Были и были. 
Хватит. Пора и честь знать (смеется).

Как проходил кастинг в группу?
Ник: У нас у всех разные истории. Я, навер-
ное, единственный, кто прошел кастинг 
случайным образом: попал на менеджера, 
которая подыскивала ребят для группы. 
Пришел, а в жюри оказался Даня Данилев-
ский, который просматривал меня сквозь 
фокус-группу. А в комнате прошедших 
в то время сидел Влад и учил песню.
Влад: Можно сказать, что я тоже случайно 
попал сюда. Есть такая певица — Тина 
Кароль, не знаю, насколько она успешна 
в России, но в Украине она популярна. 
Она показала меня продюсеру Виктору 
Дробышу и сказала: «Вы должны взять 
этого парня куда-нибудь». Он позвонил 
мне и пригласил сюда.
Даня: Я сотрудничаю с Дробышем 
с «Фабрики звезд», с 2017 года. Мы какое-то 
время пытались делать мой сольный 
проект, а за несколько месяцев до кастинга 
Виктор Яковлевич предложил мне создать 
группу. Все началось с названия «Не говори 
маме». Я очень хорошо помню его вопросы: 
«Как ты на это смотришь? Ты не сильно 
будешь переживать, что это будет бэнд?» 
А у меня был такой период, что я на любое 
творчество был готов. Прослушивание 
Влада я пропустил, но помню, как увидел 
Ника и сразу сказал нашей помощнице: 
«Этот парень всех затмит».
Леша: А мне написали менеджеры 
из продюсерского центра и предложили 
стать участником группы. Сказали,  
что увидели в инстаграме мой сниппет 
на песню, и им зашло. Было очень неожи-
данно, и я согласился.

Вас отобрали в конце 2019 года, а офи-
циальная премьера группы состоялась 
8 марта 2020 года. Чем вы занимались  
все это время?
Влад: Мы были в разъездах. Мы с Колей 
из Киева, и для нас это было время переез-
да, обоснования здесь, поиска материала. 

ПАРНИ РАССКАЗАЛИ, КАКИМ 
ОБРАЗОМ ПОПАЛИ В ГРУППУ, 
НА ЧЬИ КОНЦЕРТЫ ОНИ ГОТОВЫ 
ТРАТИТЬ ЛЮБЫЕ ДЕНЬГИ И О ЧЕМ 
ВСЕ-ТАКИ НУЖНО ГОВОРИТЬ МАМЕ.

Мы раскачивались, притирались друг 
к другу и первым делом искали материал.
Даня: Да, это очень ответственный мо-
мент — с какого трека начать. Но первая 
песня, которая была написана совместно, 
и стала нашим первым релизом. Это очень 
символично, как мне кажется.
Леша: А я, пока ребята решали свои дела, 
все время посвящал учебе.

Изменился у вас круг общения с момента 
прихода в группу?
Влад: У меня только сузился, потому что 
я поменял страну жительства, и все мои 
друзья остались там. Мне кажется, мы еще 
не достигли такого уровня популярности. 
Это будет хорошей проверкой. Посмотрим.

Каково это — записывать песни, 
но не иметь возможности исполнять  
их лично перед зрителями?
Леша: Плохо! (все смеются)
Ник: Утешает лишь мысль о том, что наши 
песни все-таки дойдут до аудитории через 
динамики, колонки и гаджеты.
Даня: Ник и Леша поставили очень 
непростую задачу в написании песен: они 
думают над тем, как именно треки должны 
звучать на концертах. Мы же все-таки 
артисты. Верим и ждем, что когда-нибудь 
все будет хорошо (смеется).

На чей концерт вы бы сами пошли 
за любые деньги?
Влад: Я обожаю огромные шоу мировых 

артистов и трачу все свои деньги на то, 
чтобы их посещать. Например, на концерт 
Бритни Спирс я летал в Вегас. Получил 
американскую визу только ради того, 
чтобы ее увидеть. Все свои путешествия 
за рубеж я всегда совмещаю с концерта-
ми. Адель, Кристина Агилера… Карантин 
поднасрал мне больше всего, другого слова 
не могу подобрать. Разрушил планы.
Ник: Я бы хотел побывать, наверное, на всех 
концертах. Всегда интересно посмотреть, 
как люди творят, как они это видят.  
Тем более это наши коллеги.
Даня: Сто процентов это The Beatles. Я ярый 
битломан с раннего детства. Посмотрел все 
фильмы о них, знаю названия всех альбо-
мов. Это огромная часть моей жизни. Кста-
ти, моей школьной мечтой было собрать 
группу. И создание «Не говори маме» —  
это доказательство того, что все, что ты про-
ецируешь, рано или поздно реализуется.

Влад, ты занимаешься гострайтингом. 
Что для тебя самое важное при написа-
нии песни?
Чтобы для нее нашелся классный артист, 
особенно в том случае, когда ты ее любишь. 
У меня были моменты, когда я отказывал 
некоторым музыкантам. Вроде и деньги 
предлагали неплохие, но я понимал,  
что будет не то. И думал, что раз пока 
с голода не пухну, то пусть песня остает-
ся у меня. А если буду пухнуть, то тогда 
забирайте (смеется). А в будущем я во-
обще хотел бы уйти за кадр. Я безмерно 
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СРАВНИВАЙТЕ НАС 
С BACKSTREET BOYS

«
«

13

Ф
Е

В
Р

А
Л

Ь
 2

0
2
1

z
h
a
ra
m
a
g
a
z
in
e



ГРУППА «НЕ ГОВОРИ МАМЕ» СУЩЕСТВУЕТ 
С МАРТА 2020 ГОДА, В ЕЕ СОСТАВ ВХОДЯТ 
ЧЕТЫРЕ УЧАСТНИКА.
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Настоящее имя: Владислав Курасов 

Дата рождения: 13 марта 1995 г.

Город рождения: Брест, Беларусь 

Деятельность: музыкант, автор песен, певец, 

финалист проекта «Х‑Фактор‑2», победитель 

проекта «Звездный ринг»

VLAD

Настоящее имя: Николай Задерей 

Дата рождения: 23 февраля 1998 г.

Город рождения: Киев, Украина 

Деятельность: музыкант, автор 

песен, певец, шоумен, модель, 

финалист проекта «Шоу № 1», 

полуфиналист проекта «Голос діти», 

участник проектов «Х‑Фактор‑5», 

«Співай як зірка (Пой как звезда)» 

и «Голос країни (Голос страны) — 9»

NIK

Настоящее имя: Даниил Данилевский 

Дата рождения: 23 августа 1998 г.

Город рождения:  Королев 

Деятельность: музыкант, автор песен, 

певец, телеведущий, финалист проекта 

«Новая Фабрика звезд» и участник 

проекта «Голос‑8»

DANYA

Настоящее имя: Алексей Свириденко 

Дата рождения: 9 февраля 2005 г.

Город рождения: Москва

Деятельность: музыкант, автор песен
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уважаю Мадонну, но не хочу, как она, быть 
до шестидесяти-семидесяти лет на сцене. 
Надеюсь, что смогу как-то переродить-
ся и создать свой коллектив. Например, 
я с детства мечтал создать женскую группу 
и писать для нее песни.

Почему?
Я обожаю этот формат! Мне нравятся 
Pussycat Dolls, Spice Girls и Little Mix. Когда 
одна красивая женщина на сцене —  
это прекрасно, а когда их несколько и они 
вместе что-то делают и красиво поют, это 
зачаровывает. Все, что связано с женскими 
коллективами, меня просто будоражит.

Вы помните свои первые песни или стихи?
Влад: Помню! В детстве я был влюблен 
в свою учительницу по музыке. Мне было 
примерно десять-двенадцать лет, а она 
была молодой и красивой. Это сподвиг-
ло меня написать текст на музыку одной 
английской песни и записать его на сту-
дии. Запись хранится у меня до сих пор, 
и сейчас так забавно ее слушать (поет): 
«Моя душа, пусть где-то вдали сладкие сны 
расскажут тебе все тайны».

Ник: А я до сих пор помню свой первый 
стих, адресованный девочке, которая  
мне нравилась в школе.

«Я люблю тебя, Алина, 
словно папа любит дочь.

Я люблю тебя, Алина, 
словно звезды любят ночь.

Ты летаешь, как жар-птица, 
в глубине моей души.

Я люблю тебя, Алина! 
Ну а любишь меня ты?»

Даня: У меня тоже есть детские стихи, 
но сейчас я не вспомню ни строчки. 
Но зато я вспомнил свой заедающий мотив. 
Мне было четырнадцать или пятнадцать 
лет, и гитара стала первым инструментом, 
на котором я научился играть. И вот сочи-
нил что-то такое: «Та-ра-та-ра, свой долгий 
путь, может быть, когда-нибудь я узнаю 
свой, ты-ры-ры-ры», — какой-то очень 
складный мотив получался. Может, конеч-
но, он был стырен со всех песен подряд, 

«ВЕРИМ,  
ЧТО ВСЕ БУ 
ХОРОШО».

ДЕТ
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FRESH BLOOD
но в тот момент я очень гордился этим 
мотивом, потому что он был похож на ка-
кую-то музыкальную форму (смеется).

Что при написании треков лучше — гнать-
ся за трендами или писать то, о чем болит?
Даня: Сделать трендом свои песни о том, 
что у тебя болит. Нормально сформулиро-
вал, да?
Ник: Я слушал мнения разных людей, 
которые долго занимаются музыкой. И все 
они говорят, что гении обычно ни на кого 
и ни на что не обращают внимания. Они 
пишут то, что у них в голове, и придумыва-
ют что-то, не опираясь ни на какие тренды. 
Поэтому, мне кажется, что создавать что-то 
новое, невзирая на правила, — это самый 
крутой подход.

Ваш дебютный ЕР называется «Ты влю-
блена». А вы сами-то когда в последний 
раз влюблялись?

Даня: На моей практике это было так: 
я строил себе какой-то идеал, а потом 
встречал абсолютно противоположного 
человека, вообще не подходящего под эти 
категории, и меня накрывало. Это какой-то 
кошмар.

Вы вообще легко переживаете расстава-
ние? Или вы из тех, кто еще долго будет 
ставить палки в колеса?
Влад: Я расстаюсь творчески, прекрасно. 
Ведь когда это случается, я так творю! 
(смеется) Иногда думаю, что надо с кем-то 
сойтись специально, чтобы потом рас-
статься. Я всегда пишу, когда мне плохо. 
Когда хорошо, мне этого не хочется: могу, 
конечно, выдавить из себя что-то, но в та-
кие моменты мне больше нравится насла-
ждаться жизнью.

И когда ты в последний раз писал?
Я постоянно пишу.

Получается, тебе постоянно плохо?
Нет (улыбается). Можно же доставать 
воспоминания, переживать их, продумы-
вать. Думаю, что и группа мне в жизни дана 
для того, чтобы научиться сочинять песни 
не только в связи с определенными событи-
ями, но и просто копаясь в себе и других.

Ну и напоследок. Как вы думаете, о чем 
нужно говорить маме?
Влад: В идеальном мире говорить маме 
нужно обо всем. Чем старше я становлюсь, 
тем больше анализирую свои отношения 
с ней и понимаю, что это очень важно — 
быть друзьями с родителями, доверять им 
и все рассказывать. Но, наверное, не стоит 
говорить маме о плохом, чтобы не расстра-
ивать ее.
Ник: Нужно чаще говорить маме о том, 
как она тебе дорога и что ты ее любишь. 
Я думаю, это те слова, которые любая мама 
хочет слышать ежедневно.
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C АНТОНОМ БЕЛЯЕВЫМ

Настоящее имя: Антон Беляев 

Дата рождения: 18 сентября 1979 г.

Город рождения: Магадан 

Деятельность: композитор, 

музыкальный продюсер, фронтмен 

Therr Maitz. 
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На вопрос ведущего, какая песня, на его 

взгляд, подошла бы для мужских слез, Баста 

отвечает не задумываясь: «Трек Филиппа 

Киркорова “Жестокая любовь”».

«Мне не важно, где я стою: на огромном 

стадионе, в дорогом ресторане, где 

сидит одна семья, или в переходе метро 

со шляпой на полу».

Zivert
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АВТОРОМ И ВЕДУЩИМ ШОУ ЯВЛЯЕТСЯ АНТОН БЕЛЯЕВ. 
В LAB ПРОВОДЯТ КРУТЫЕ МУЗЫКАЛЬНЫЕ ЭКСПЕРИМЕНТЫ. 
ГДЕ ВЫ ЕЩЕ УВИДИТЕ ФЕДУКА, ИСПОЛНЯЮЩЕГО ТРЕК 
ЭЛДЖЕЯ, ИЛИ ЛОЛИТУ, ПОЮЩУЮ ВМЕСТЕ С ХОРОМ  
ПРО КАДИЛЛАК И ЧАСЫ ЗА «ДВА МУЛЬТА»?

«Я ДАЛА СЕБЕ СЛОВО, ЧТО 
ТОЛЬКО ПОСЛЕ ТВОЕЙ СЪЕМКИ 
Я  НАКОНЕЦ-ТО БУХНУ».

Лучшей песней для новых ботинок, по мнению 

Льва Лещенко, является трек «Лабутены» 

группировки «Ленинград».
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В выпуске приглашенная звезда исполняет две 

композиции: одну из собственного репертуара, 

но в абсолютно новой аранжировке, и кавер 

на трек другого музыканта. Лайв записывается  

при участии группы Therr Maitz, оркестра 

и эстрадного хора МГИК под руководством Этери 

Бериашвили.

Премьера: декабрь 2019 г.

Всего сезонов: 2

Количество выпусков: 19

Длина выпуска: 20–30 минут

Где посмотреть: «Яндекс.Эфир»

Самый комментируемый: выпуск 

с Александром Реввой

Самый цитируемый в СМИ: выпуск с Лолитой

О  Ш О У :
«САМЫЙ ГЛАВНЫЙ ИТОГ 2020 ГОДА 
ДЛЯ МЕНЯ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ. 
Я ПРОВЕЛ СТОЛЬКО ВРЕМЕНИ 
ДОМА СО СВОЕЙ СЕМЬЕЙ,  
СКОЛЬКО НЕ ПРОВОДИЛ НИКОГДА. 
Я С 2008 ГОДА ПОСТОЯННО В ТУРЕ».

Елена Темникова 

презентовала новую песню 

«Лунная ночь» прямо 

во время записи выпуска.

Noize MC
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«ДЛЯ МЕНЯ ГОРАЗДО 
ВАЖНЕЕ, КАК Я ВЫГЛЯЖУ 
С БАС-ГИТАРОЙ, ЧЕМ КАК 
Я ПОЮ. ЭТО ПРАВДА».

Шарлот рассказал, что треком 

«Мальчики любят друзей» хотел 

достучаться до женского пола 

и объяснить, что мальчикам 

гораздо интереснее проводить 

время с друзьями, нежели с ними.

Иван Ургант
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аша, расскажи, что оз-
начает твой псевдоним?
У меня с детства было 
прозвище Манчез. 
Не знаю, откуда оно 
появилось, но все близ-
кие друзья называли 
меня именно так. Моя 
фамилия на английском 
начинается с буквы Z, 
соответственно, все 

вместе получилось Manchzz — произно-
сится как «Манчез». Я же росла не в Рос-
сии. Родилась в Москве, но по семейным 
обстоятельствам в девять лет улетела жить 
на Кипр, закончила там школу и прожила 
почти десять лет.

А в Москву ты когда вернулась?
В 2017 году, когда закончила школу. 
Поступила в МГИМО на иностранный 
факультет, а потом перевелась на внешнеэ-
кономическую деятельность. Конечно, это 
не то, чему мне хочется посвятить жизнь, 
но я поступала в МГИМО не для между-
народных отношений. Там очень сильные 
преподаватели по языкам, и мне было 
интересно именно это. Я сейчас изучаю 
испанский и португальский языки и уже 
на хорошем уровне их знаю.

Как ты пришла в музыку?
На самом деле я с детства говорила родите-
лям, что мечтаю стать певицей, но серьез-
но начала задумываться о музыкальной 
карьере в восемнадцать лет, когда перееха-
ла в Россию. Мне это действительно очень 
нравится, я трудолюбивый человек, много 
занимаюсь музыкой. Решила сделать такую 
карьеру, почему нет?

Ты сама пишешь песни?
Пока я больше исполнитель. Но раньше, 
когда еще не училась в университете, 
я увлекалась диджеингом. То есть писать 
музыку я могу, но времени на это пока 
не хватает: я танцую, пою и еще и учусь.

Как ты сама определяешь свой музыкаль-
ный стиль?
Наверное, поп с уклоном в латинскую 
музыку. Мне это близко, и хочется пере-
дать солнечное, яркое настроение. Кстати, 
я заметила, что сейчас в Европе и Америке 
становится популярна музыка с латинским 
уклоном, и многие североамериканские 
артисты записывают совместные треки 
с певцами из Латинской Америки.

Ты поешь только на русском?
Нет, сейчас пишем треки на испанском 
и английском. А еще на португальском, 
возможно, тоже будем работать.

MANCHZZ
ПЕВИЦА MANCHZZ ДАЛА НАШЕМУ 
ЖУРНАЛУ ПЕРВОЕ В СВОЕЙ ЖИЗНИ 
ИНТЕРВЬЮ И РАССКАЗАЛА О ТОМ, ПОЧЕМУ 
ОНА УШЛА ИЗ БОДИБИЛДИНГА И ЗАЧЕМ 
ЗАВЕЛА НОВЫЕ АККАУНТЫ В СОЦСЕТЯХ.

ИНТЕРВЬЮ: ЮЛИЯ ЗЕМЦОВА
ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА ПЕВИЦЫ
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Настоящее имя: Мария Журавлева

Дата рождения: 30 октября 1997 г.

Город рождения: Москва
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На кого равняешься в творчестве?
Мне очень нравятся Дженнифер Лопес, 
Шакира, Селена Гомес, Maluma.  
А из российских — Максим Фадеев.  
Но вообще у меня в плейлисте разная 
музыка. 

В твоем первом клипе «I love you» у тебя 
такой яркий и агрессивно- сексуальный об-
раз женщины-вамп. Ты в жизни такая же?
Да, я по жизни тоже такая — доминирую-
щая. Правда, помилее (смеется).

Говорят, что ты занимаешься бодибил-
дингом…
Раньше занималась, да, было очень инте-
ресно. Но сейчас хожу в зал только ради 
поддержания формы. Я, наверное, уже про-
шла этап интереса к бодибилдингу на про-
фессиональном уровне. Даже собиралась 
выступать на соревнованиях, а потом 
в последний момент поняла, что больше 
не хочу этим заниматься. Сейчас я очень 
активно занимаюсь танцами — каждый 
день. Но спорт все равно тоже остается 
в жизни. У меня просто вся семья — су-
масшедшие спортсмены. Брат был профес-
сиональным хоккеистом, играл в Америке, 
мама — КМС по легкой атлетике, отец 
двадцать лет занимался боксом. И я не могу 
ни дня прожить без спорта. Больше пяти 
лет занималась тайским боксом, даже 
летала в Таиланд на сборы. Теперь тоже 
оставила его, но опять же не из-за того, 
что он мне не нравится. Когда у меня есть 
время, я иду и тренируюсь.

Расскажи про съемки. Сложно было 
работать над клипом?
Подготовка, честно скажу, была тяжелой: 
 где-то полтора месяца мы непрерывно 
репетировали. Сразу решили, что клип 
будет именно танцевальным. По сценарию 
моя героиня в клипе рассталась со своим 
парнем, зашла в клуб, где ее ждут под-
ружки, и в баре встретила главного героя, 
с которым у нее в конце происходит лю-
бовная сцена. На протяжении всего клипа 
идут танцы, было двадцать приглашенных 
танцоров, с которыми нужно было дви-
гаться синхронно, и я по несколько часов 
в день отрабатывала связки. Это было 
очень трудно, и морально, и физически. 
Но зато когда я увидела результат, то была 
просто счастлива, поняла, что оно того 
стоило.

Как тебе удается совмещать такую напря-
женную работу с учебой?
Сама не знаю! Дистанционное обучение, 
конечно, облегчает жизнь. Честно скажу, 
за время репетиций я много чего пропу-
стила, но потом нагнала. Предупредила 
заранее преподавателей, и они пошли мне 
навстречу.

Ты уже выступала на сцене?
Да. Это было в 2016 году, я пела на дне 
рождения у своего папы. Также я  какое-то 
время жила в Америке и выступала там 
в кафе, барах. А большого, масштабного 
выступления у меня пока еще не было.

На  что-то еще, кроме музыки и учебы, 
хватает времени?
Я волонтер в российском центре реабили-
тации животных «Юна», а также уже около 
четырех лет работаю в приюте на Кипре. 
Помогаю действием — не просто деньга-
ми. Привожу все необходимое, занимаюсь 
с животными. Собаки и кошки абсолютно 
беспомощны, он сами себе не помогут.

Неужели на Кипре тоже есть проблема 
с бездомными животными?
Огромная! Несмотря на то что Кипр —  
это Европа, там с этим очень тяжелая ситу-
ация. Киприоты часто выкидывают зверей, 
если не справляются с ними, если они им 
надоели. Могут просто отвезти животное 
в лес и оставить там. Однажды я увидела 
прямо на проезжей части брошенную 
лошадь: ее привязали там и оставили. 

Пришлось звонить в специальный приют, 
чтобы за ней приехали и ее спасли.

Какие у тебя планы на нынешний год?
Выпустить альбом. Надеюсь, получится 
к концу года, но, может, удастся и раньше. 
Пока записано семь песен из двенадцати.

Планируются  какие- нибудь фиты?
В рамках этого альбома — нет.  
Но мы еще, конечно, подумаем.

С кем бы хотелось спеть дуэтом?
С Максимом Фадеевым. Он гениальный 
человек, и для меня это будет честью. 
Еще, наверное, было бы интересно спеть 
с  кем-то вроде Моргенштерна. Это, конеч-
но, не совсем мой стиль, но любопытно. 

«Я ВОЛОНТЕР В РОССИЙСКОМ  
ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ  
ЖИВОТНЫХ».

А из западных звезд хотелось бы сделать 
совместную работу с латиноамериканским 
исполнителем Maluma.

Ты активно общаешься с аудиторией 
в соцсетях?
На самом деле я буквально вчера создала 
новый аккаунт в инстаграме, поэтому гово-
рить об этом еще рано. Захотелось начать 
все с чистого листа. Я хочу быть максималь-
но близкой к своей аудитории, чтобы люди 
видели всю правду: все мои взлеты и па-
дения, то, как мне сложно, как я начинаю 
с самых низов и продолжаю расти. Меня 
приятно удивило, что многие после релиза 
первой песни писали мне приятные слова 
и говорили, что им нравится то, что я делаю. 
Но я готова и к хейту. 
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“Горбачев”

НЕОБЫЧНЫЙ СПЕКТАКЛЬ

ПОЛИТИКИ ЗДЕСЬ НЕ БУДЕТ. НУ РАЗВЕ ЧТО САМУЮ МАЛОСТЬ — 
ФОНОМ, ДЛЯ ПОНИМАНИЯ КОНТЕКСТА. ЭТА ИСТОРИЯ ТОЛЬКО 

О ЛЮБВИ — БЕЗУСЛОВНОЙ, СИЛЬНОЙ И ИСКРЕННЕЙ.  
ТОЙ САМОЙ, КОТОРАЯ БОЛЬШЕ, ЧЕМ ЖИЗНЬ.

Р ежиссер Алвис Херма-
нис раскрывает зрите-
лям сразу две тайны: 
какой была личная 
жизнь четы Горбаче-
вых и как на самом 
деле ведется работа 
актеров над ролью. 
Чтобы показать, что 

речь пойдет о подноготной, актеры Евгений 
Миронов и Чулпан Хаматова начинают гото-
виться к спектаклю прямо на сцене. Размина-
ются, перебирают листы с текстом, неспешно 
накладывают грим. Пробуют разные голо-
совые модуляции, рассуждая, как и где у их 
героев «резонирует звук», экспериментируют 
с вариантами жестов и смеха. И попутно ведут 
монологи от лица своих персонажей. Кстати, 
говорят, что здесь нет ни одного выдуманного 
слова: все истории и реплики взяты из пу-
бличных выступлений, мемуаров и интервью 
Раисы Максимовны и Михаила Сергеевича.

Военное детство, юность, взросление, 
поступление в МГУ. Первая встреча, долгие 

 О БЕСКОНЕЧНОЙ ЛЮБВИ
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Спектакль: «Горбачев», 16+

Где: Государственный Театр Наций, 

Москва, Петровский переулок, д. 3 

Режиссер: Алвис Херманис

В ролях: Евгений Миронов, Чулпан 

Хаматова 

Длительность: 3 часа (с антрактом) 

Ближайшие даты: 1, 18, 19 февраля

Стоимость билетов: от 2 500 до 36 000 ₽

«Я НЕ БЫЛ ЖЕНАТ 
НА СТРАНЕ. 
 Я БЫЛ ЖЕНАТ 
НА СВОЕЙ ЖЕНЕ».

ухаживания и, наконец, серьезное решение 
быть вместе всегда и везде. Отчасти именно 
оно стоило потом Горбачеву его политиче-
ской карьеры. После путча 1991 года, когда 
толпа восторженных граждан ждала его 
около Белого дома, он не вышел к людям 
и не присоединился ко всеобщему лико-
ванию, потому что у его жены случился 
микроинсульт: «Я не был женат на стране: 
ни на России, ни на СССР. Я был женат 
на своей жене и той ночью поехал с ней 
в больницу. Возможно, это было самое клю-
чевое решение моей политической жизни».

«Если и есть один человек в двадцатом веке, 
который так масштабно повлиял на жизнь 
сотен миллионов, то это Горбачев, — говорит 
Алвис Херманис. — Именно он перерисовал 
карту всей Евразии, нашел ключ от тюрь-
мы, в которой мы пребывали, сделав шаг 
в сторону гласности. Лично я раньше думал, 
что СССР рухнул в силу экономических 
причин. Сейчас я уверен — это сделал один 
человек. И цель спектакля — понять, какие 
его качества, какие ингредиенты его души 
привели к тому, что он стал той песчинкой, 
которая остановила огромный механизм».

Мастерство перевоплощения, которое 
демонстрируют актеры на протяжении 
всего спектакля, реально поражает. Оба 
героя постоянно на виду — за кулисами 
никто из них не исчезает, но все равно 
каждый раз возникает ощущение полной 
смены декораций. Прямо по ходу пьесы они 
сами меняют грим, переодеваются, как бы 
невзначай двигают мебель. Все их движения 
похожи на долгий и сложный танец, где 
каждое действие выверено до миллиметра 
и просчитано до секунды.

Чем дальше развивается сюжет, тем более 
удивительным становится внешнее сходство 
персонажей с их прототипами. Зритель дей-
ствительно видит то, как артисты тотально 
погружаются в роли — и в этом, наверное, 
главная фишка этого спектакля. Бархат-
ный говор Горбачева, который не спутать 
ни с каким другим, постепенно начинает 

звучать у Миронова абсолютно достоверно, 
без пародийного гротеска. Так же и резко-
ватый, дребезжащий голос Раисы, который 
поначалу Хаматовой как бы «не дается», ста-
новится настолько реальным, что невольно 
задаешься вопросом: как ей удается за три 
часа ни разу не сбиться на свой настоящий 
тембр?

Меняются не только голоса и костюмы, 
воссозданные с максимальной точностью, 
но и лица. Вместо пышной шевелюры 
у Горбачева постепенно появляется лысина 
со знаменитым родимым пятном, а фи-
нальную сцену, где речь идет уже о нашем 
времени, Миронов вообще играет в пла-
стической маске. Честно говоря, вблизи  
это выглядит довольно крипово, но обще-
му восприятию образа тем не менее никак 
не мешает. Наверное, это и есть высший 
пилотаж актерского мастерства: не про-
сто до мозга костей проникнуться ролью, 
но еще и показать, как именно ты это 
делаешь.

«У нас нет задачи сделать двой ников, 
добиться портретного сходства, — призна-
ется Евгений Миронов, — мы пытаемся 
понять способ их мышления, причину их 
поступков. Ведь подумать только: в Москве 
встретились тракторист из Ставрополя 
и девушка- отличница из Сибири.  
Просто Ромео и Джульетта  какие-то!  
Как он ее любил, как восхищался ею!»

У зрителей, идущих на этот спектакль, 
поначалу будет большой соблазн свести 
его суть к банальному «за каждым великим 
мужчиной стоит не менее великая жен-
щина». Однако в рамках данной поста-
новки это толкование окажется несколько 
примитивным. Их любовь не направлена 
на величие — она сродни взаимному служе-
нию. Сначала Раиса отказывается от карье-
ры в Москве, чтобы уехать вслед за мужем 
в провинциальный Ставрополь. А потом 
и Михаил, не раздумывая, жертвует пре-
зидентским креслом, чтобы быть с женой 
в трудную минуту.

«Я считаю, у Михаила Горбачева сердце раз-
мера ХХL. Он того же химического состава, 
как и шукшинские персонажи. Это очень 
порядочный человек, и в этом его траге-
дия», — поясняет режиссер.

Спектакль «Горбачев» нельзя назвать мелодра-
мой. В нем нет сентиментальной слезливости 
и романтических штампов. Но режиссерские 
находки и фантастическая игра актеров без 
труда удерживают внимание зрителя на про-
тяжении трех часов. А мысли о том, что все 
действие — это по сути документальная хро-
ника, заставляют задуматься о том, как много-
го мы на самом деле не знаем о жизни.
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ПЕВИЦА МАРИЯ ВЕБЕР РАССКАЗАЛА 
О ТОМ, ПОЧЕМУ НЕ СЛУШАЕТ 
РОССИЙСКИХ ФРЕШМЕНОВ, КАК 
СПРАВЛЯЕТСЯ БЕЗ ПРОДЮСЕРА И ПОЧЕМУ 
БОЛЬШЕ НЕ ХОЧЕТ ИГРАТЬ В ТЕАТРЕ.

аша, в последнее время 
мы наблюдаем много 
камбэков, в числе кото-
рых воссоединение тво-
ей группы «Тутси». Как 
думаешь, чем обусловле-
на такая тенденция?

На мой взгляд, люди просто истосковались 
по старым временам, по той душевной, 
мелодичной музыке, которая была раньше. 
Честно говоря, я тоже очень страдаю, что, 
например, распалась группа «Корни». 
Ностальгия берет верх.

Но все молодые исполнители как раз го-
ворят, что они про чувства, искренность 
и душевность. Неужели из них никто 
не цепляет?
Если бы я могла хоть слово разобрать  
в какой-нибудь из современных песен!  
Все бубнится одинаковыми голосами 
и непонятными словами, да простят меня 
современные музыканты! (смеется)  
Эта музыка больше для детей, я ее не слу-
шаю. Молодые исполнители пытаются 
быть похожими друг на друга, все песни 
одинаковые, голоса вообще не отличить. 
Может, просто время сейчас такое.

Твой сын слушает современную россий-
скую музыку?
Нет, не слушает, и я его за это очень уважаю 
(смеется). У него хороший музыкальный 
вкус, он любит «Металлику», рок, играет 
на электрогитаре, при этом слушает Стинга, 
Крейга Дэвида, Джорджа Майкла, Эмине-
ма. Иностранное, модненькое он, конечно, 
любит, но над нашей музыкой стебается.

А что у тебя в плейлисте?
В основном испанская музыка. Но я чело-
век настроения: что покатит, то и слушаю. 
Иногда у меня рок, иногда латино, иногда 
вообще турецкие песни (смеется).  
Из современных у меня только Maluma.

А как же Билли Айлиш и все такое?
Ой, нет-нет, это не мое. Такое мне не нра-
вится. Я по латино.

Не думала в своем творчестве сделать 
крен в сторону Латинской Америки?
Думала! Для меня Леонид Агутин написал 

М

ИНТЕРВЬЮ: ЮЛИЯ ЗЕМЦОВА
ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АРТИСТКИ

Х о ч у 
н а  г а с т р о л и !
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трек, как раз в стиле латино. Плюс я еще 
учу испанский и написала на нем одну 
песню, хочу включить ее в альбом. А тан-
цевать под латиноамериканскую музыку 
я и так умею. Это не сложно.

Кто твой ориентир в творчестве?
В детстве я фанатела от Натальи Орей-
ро, а сейчас у меня нет кумиров. Мне 
очень нравятся Тейлор Свифт, Эд Ширан, 
но все-таки не могу назвать их своими 
ориентирами.

У тебя с группой «Тутси» на прошлый год 
было запланировано много концертов. 
Удалось что-нибудь организовать?
К сожалению, нет. Мы только один раз вы-
ступили на большом мероприятии в «Вегас 
Сити Холле», но остальные концерты отме-
нились из-за пандемии. Мы планировали 
турне, уже практически подписали кон-
тракт на участие в масштабном групповом 
концерте, но пока это все заморозилось.

Тяжело тебе без выступлений?
Очень. Хочу уже скорей поехать на гастро-
ли. Я очень люблю выступать на сцене, это 
доставляет мне невероятный кайф. 

Вы для «Тутси» написали новый репер-
туар или планировали исполнять старые 
хиты?
В основном старые. Так как все замерло, 
то и процесс приобретения новых песен 
тоже приостановился.

А в целом планируете как-то развивать 
этот проект?
Это будет зависеть от того, какой спрос. 
Если мы увидим, что нас ждут, то, конечно, 
будем радовать публику новыми песнями. 
Но это все равно будет такая попсовая тан-
цевальная музыка в стиле группы «Тутси», 
не современная. Мы не будем пытаться 
быть модными.

Как сольный исполнитель ты тоже рабо-
таешь самостоятельно?
Да, пока я работаю без продюсера, а дальше 
все может быть. В любом случае, когда 
у тебя есть продюсер, ты не думаешь, где 
взять деньги на съемки клипа, на концерт-
ный костюм или на запись песни. Не все 
артисты хотят отдавать деньги продюсеру, 
но на начальном этапе, я считаю, он нужен. 
А потом как пойдет (смеется). Я уже 
со всем справляюсь сама, нахожу день-
ги на развитие, работаю, развиваю свой 
инстаграм. 

У тебя много фитов с разными исполни-
телями. Ты сама их инициируешь?
Всегда по-разному. Например, спеть дуэтом 
с Михаилом Шуфутинским предложила я. 
Мы сами позвонили ему, показали запись. 

«МОЙ СЫН 
СТЕБАЕТСЯ 
НАД НАШЕЙ 
МУЗЫКОЙ».

Он сначала сомневался, но когда услы-
шал мой голос, то согласился: ему очень 
понравилось, как я пою. К Денису Кляверу, 
с которым мы дружим семьями, я тоже 
сама обратилась: нашла красивую песню, 
подумала, что наши голоса очень хорошо 
подойдут друг другу, и отправила ее ему. 
А дуэт с Леонидом Руденко предложили 
мне. Мы с ним давно знакомы, и как-то  
он позвонил и сказал: «Маша, я вижу твой 
голос в этой песне, давай попробуем!»  
Еще недавно мы записали совместную 
работу с Иракли: кавер-версию песни 
певицы Саши «Это просто дождь». 

Сама пишешь и тексты, и музыку?
В основном пишу только музыку. У меня 
пока выпущена только одна сочиненная 
мной песня — «Моя любовь», где я напи-
сала музыку, а слова по моей истории со-
чинил Дима Вебер. В работе находятся еще 
шесть-семь моих песен: сейчас записываю 
их на студии, довожу до ума. А те мои тре-
ки, которые звучат по радио, написала не я.

Что у тебя в целом в планах на 2021 год?
Хочу выпустить свой сольный альбом 
авторских песен. Также планирую вернуться 
в кино: собираюсь плотно заняться кастин-
гами и пробами. Готова сниматься в любом 
интересном проекте, неважно, сериал 
это будет или фильм. Даже гонорар меня 
не интересует. Важно иметь возможность 
реализоваться в профессии и заниматься 
любимым делом. Я обожаю музыку, работу 
на студии, но от кино получаю колоссальное 
удовольствие, вкладываю туда много сил.

А о театре не думала?
Думала, но у меня физически нет столько 
времени. Я играла на сцене два года, когда 
училась в ГИТИСе, и поняла, что не готова 
тратить на это всю себя. В театре энерго-
затрат больше, чем в кино. Там ты эмоци-
онально полностью себя отдаешь. В кино 
дубль снял — и пошел на перекур. А в те-
атре бывает, что ты еще два часа после 
спектакля не можешь выйти из образа.  
Это очень тяжелый труд.

Есть роль, которую ты мечтаешь сыграть?
Наверное, это такой сказочный персонаж, 
суперженщина, Wonder Women — сильная, 
умная и обладает сверхспособностями.

Ты часто говорила о том, что твои мечты 
сбываются. А о чем ты сейчас мечтаешь?
Вот это самый сложный вопрос! Есть мате-
риальная мечта — свой дом на берегу моря. 
А какой-то глобальной мечты в плане 
творчества у меня пока нет. Прошлый год 
был каким-то тихим и спокойным, не было 
задачи получить «Грэмми» или что-то по-
добное. Но это не беда. Я работаю и готов-
люсь покорять новые вершины.
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Настоящее имя: Надежда Серова 

Дата рождения: 2 декабря 1994 г.

Город рождения: Иваново 

Деятельность: блогер, бизнесвумен, 

актриса 

Аудитория: Instagram — 8,3 млн, 

TikTok — 6,8 млн
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МЕНЯ ЗА***ЛИ СПРАШИВАТЬ…
О том, когда выйдет мой первый трек.

ПОЧЕМУ СЕРОВСКИ? ТЫ 
СТЕСНЯЕШЬСЯ ФАМИЛИИ МУЖА?
Нет! Серовски как раз таки придумал 
мой муж. Уже потом я взяла его 
интерпретацию нашей фамилии в свой 
никнейм, чтобы мы были одним целым.

ЕСЛИ У ЖЕНЩИНЫ ТОЧКА G, ТО ЧТО 
ТОГДА У МУЖЧИН?
Грецкий орешек (смеется).

О ЧЕМ ТЫ ДУМАЕШЬ, НАХОДЯСЬ 
В ТУАЛЕТЕ?
О грецком орешке (смеется).

КАКОЕ У ТЕБЯ БЫЛО БЫ 
ПРОЗВИЩЕ, ЕСЛИ БЫ ТЫ БЫЛА 
НЕ БЛОГЕРОМ, А СТРИПТИЗЕРШЕЙ?
Спанч Боб.

КАКОЙ ЛУБРИКАНТ ЛУЧШЕ — 
КЛУБНИЧНЫЙ ИЛИ БАНАНОВЫЙ?
Собственного производства 
(улыбается).

СЕКС ДЛЯ МЕНЯ…
Полет.

КАК БЫ ТЫ ОТРЕАГИРОВАЛА, 
ЕСЛИ БЫ УЗНАЛА, ЧТО ТВОЙ ДРУГ 
ГЕТЕРОСЕКСУАЛ?
Знать бы еще, кто это. Гетеросексуал — 
это когда писю перешивают? Каждый 
волен выбирать то, что ему нравится. 
Приняла бы этот факт.

ПРЕДСТАВЬ: ТОНУТ ДВА ЧЕЛОВЕКА, 
И ТЫ МОЖЕШЬ СПАСТИ ОДНОГО 
ИЗ НИХ. КОГО ВЫБЕРЕШЬ — 
LER CHEK ИЛИ HELEN YES?
Бросила бы спасательный круг, чтобы 
зацепились обе.

ЧЕМ ОТЛИЧАЕТСЯ САМОРЕЗ 
ОТ ШУРУПА?
Шуруп рифленый, а саморез, по-моему, 
гладкий.

ПОЧЕМУ У ДЕВУШЕК МИЛЛИОН 
ТРУСИКОВ В ГАРДЕРОБЕ?
У меня не миллион трусиков, 
а хотелось бы (улыбается).

ЧТО СТОИТ КУПИТЬ КАЖДОМУ 
В СЕКС-ШОПЕ?
Сверточек, внутри которого яйцо. 
Хорошая вещь.

МЕНЯ ЖУТКО БЕСИТ, КОГДА 
НИКИТА…
Бубнит. Это просто треш!

ПРОДОЛЖИ ФРАЗУ: БЕЗ ЛОХА…
И жизнь плоха. У каждого должен быть 
свой лох (смеется).

ЕСЛИ Я УСЛЫШУ, ЧТО РОДИОН 
МАТЕРИТСЯ, ТО Я…
Скажу: «Ну что ж, сынок. Лучше быть 
хорошим человеком, ругающимся 
матом, чем тихой воспитанной 
тварью».

КОГДА В СЕТИ ВЫСМЕИВАЮТ МОЮ 
ФИГУРУ, ТО Я…
Как можно высмеивать идеальное?  
Ведь для меня она идеальна.

Я ТОЖЕ ЗАПЕЛА, ПОТОМУ ЧТО…
Я не тоже.

КАК БЫ ТЕБЯ ЗВАЛИ, ЕСЛИ БЫ ТЫ 
РОДИЛАСЬ МУЖЧИНОЙ?
Герман.

ЗА КАКУЮ СУММУ ТЫ КУПИЛА 
КВАРТИРУ?
Один миллион долларов.

ПОТЕРЯТЬ СВОЙ БИЗНЕС ИЛИ 
ПЕРЕСПАТЬ С ДРУГИМ МУЖЧИНОЙ?
Конечно, потерять бизнес! 
И восстановить новый вместе со своим 
любимым мужем.

КОГДА МЕНЯ НИКИТА В ПЕРВЫЙ РАЗ 
УДАРИЛ, ТО Я…
Восхитилась, потому что это был удар 
по попке.

В 50 ЛЕТ Я БУДУ…
Старой ворчащей каргой. Но всю свою 
жизнь я потрачу на то, чтобы быть 
позитивной бабуленцией, которая 
безумно счастлива всему, что у нее 
произошло в жизни.

ТЫ ЗА РАДУГУ ИЛИ ПРОТИВ НЕЕ?
Как я уже говорила, каждый делает 
свой собственный выбор. Остается 
с этим примириться.

ИМИТИРОВАЛА ОРГАЗМ?
Никогда в своей жизни. Я прямо 
говорила: нет или да.

ЕСЛИ ДЕВУШКА ЖИВЕТ ЗА СЧЕТ 
МУЖЧИНЫ, ТО ОНА…
Содержанка.

Я МОГУ УСТРОИТЬ СКАНДАЛ…
Из-за чего угодно, если я встала  
не с той ноги.

ИЗМЕНУ МОЖНО ПРОСТИТЬ ТОЛЬКО 
В ОДНОМ СЛУЧАЕ. В КАКОМ?
Ни в каком.
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СТИЛЬ 

Описать одежду Билли Айлиш можно всего одним словом — 
оверсайз. Увидеть девушку в вещах, обтягивающих фигуру, 
почти невозможно! Она не хочет, чтобы ее фигура была 
предметом всеобщего обсуждения. В одном из интервью 
обладательница пяти статуэток «Грэмми» призналась, 
что одной из причин, почему в ее гардеробе появилась 
мешковатая одежда, было недовольство собственным телом.

Большую часть гардероба Билли составляют просторные 
футболки и худи, штаны и шорты свободного покроя. Ее 
смело можно назвать королевой неона, ведь ни у кого другого 
из селебрити нет такого внушительного количества неоновых 
тотал-луков, обладательницей которых является Айлиш. 
Любовь к кислотно-зеленому цвету отражается даже на при-
ческе девушки — она окрашивает в тон корни волос.

ОБРАЗ № 1

ПОДГОТОВИЛА: ВЕРОНИКА БАЖАНОВА
ФОТО: INSTAGRAM-АККАУНТ @BILLIEEILISH

Кроссовки Skoot Reports, Skoot
Цена до кастома: ≈ 25 672 ₽

Солнцезащитные очки, Prada 
Eyewear
Цена: ≈ 15 884–20 010 ₽

Спортивные штаны Chronic 
Sweats, Skoot
Цена: ≈ 13 570 ₽

Носки Ugly Kidd, Skoot
Цена: ≈ 1 467 ₽

Футболка VINDUSTRIES 
BANDANA TEE [LYE], 
VINDUSTRIES™️
Цена: ≈ 6 432 ₽

Бандажные штаны,  
WHO DECIDES WAR
Цена: ≈ 21 992–29 323 ₽

Кроссовки, Custom Nike 
Airforce 1 x Chanel
Цена: 13 448–
15 343 ₽

Куртка Space Jam, Skoot
Цена: ≈ 110 024 ₽

БИЛЛИ АЙЛИШ СЧИТАЮТ ОДНИМ 
ИЗ ГЛАВНЫХ ФЕНОМЕНОВ В МИРЕ МУЗЫКИ — 
К ДЕВЯТНАДЦАТИ ГОДАМ ОНА УСПЕЛА СТАТЬ 
ОБЛАДАТЕЛЬНИЦЕЙ МНОЖЕСТВА ПРЕСТИЖНЫХ 
НАГРАД, СЪЕЗДИТЬ В МИРОВОЕ ТУРНЕ 
И СОБРАТЬ МНОГОМИЛЛИОННУЮ АРМИЮ 
ФАНАТОВ. БИЛЛИ НЕ ГОНИТСЯ ЗА МОДОЙ, 
ОНА ДИКТУЕТ СВОИ СОБСТВЕННЫЕ ПРАВИЛА 
СТИЛЯ.
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ПОЯСНИ ЗА ШМОТ

БИЛЛИ АЙЛИШ
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Певица питает особую слабость 
к логотипам и мультяшным принтам. 
В подобном аутфите она не только 
может отправиться на гастроли 
или выйти на прогулку с собакой, 
но и появиться на красной дорожке. 
Стоит отметить, что большинство 
вещей, в которых появляется Айлиш, 
создаются дизайнерами по заказу 
ее стилиста Саманты Буркхарт 
и являются уникальными.

Колье, Chanel
Цена: ≈ 200 862 ₽

Шлепанцы 
на платформе, NERDY
Цена: ≈ 3 283 ₽

Еще одной визитной карточкой, характеризующей 
стиль исполнительницы, являются украшения. Билли 
любит дополнять свои наряды ожерельями — цепями, 
множеством подвесок и массивными кольцами. 
Рассматривая снимок, на котором Билли позирует 
в украшениях Chanel коллекции весна-лето — 2019, 
создается впечатление, что девушка живет под девизом: 

Худи Anime, Siberia Hills
Цена: ≈ 18 326–25 658 ₽

Спортивные штаны Anime, 
Siberia Hills
Цена: ≈ 21 992 ₽

Носки Foundation 
Faces, Huf
Цена: ≈ 1 320 ₽

Солнцезащитные 
очки, Chanel Eyewear
Цена: ≈ 67 703 ₽

Колье с буквами, 
Chanel
Цена: ≈ 131 587 ₽

Длинное колье с буквами, 
Chanel
Цена: ≈ 116 045–168 607 ₽

Чокер, Chanel
Цена: ≈ 185 028 ₽

«ВСЕ ЛУЧШЕЕ СРАЗУ».

Серьги, Chanel
Цена: ≈ 71 475 ₽
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ПОДГОТОВИЛА: ЮЛИЯ ЗЕМЦОВА

ЕСЛИ БЫ Я НЕ СТАЛ 
МУЗЫКАНТОМ, ТО, 
НАВЕРНОЕ, РАБОТАЛ БЫ 
УЧИТЕЛЕМ МУЗЫКИ. До сих 
пор думаю, что надо этим  как-нибудь заняться. 
Самое крутое — это когда ко мне подходит  какой- 
нибудь ребенок и говорит: «У меня есть гитара, 
и я умею играть вот так!» Чувствую себя очень счастливым, 
когда вижу, как дети учатся играть.

Наверное, все удивятся, но Я ФАНАТ BACKSTREET 
BOYS.

К ак-то я был на вечеринке, и почти все гости там либо снимали видосы 
на смартфоны, либо смотрели Snapchat. К то-то спросил меня: «ПОЧЕМУ 
У ТЕБЯ БОЛЬШЕ НЕТ ТЕЛЕФОНА?» Я ответил: «ПОСМОТРИТЕ 
ВОКРУГ. ВОТ ИМЕННО ПОЭТОМУ».

ХУДШИМ ПОДАРКОМ НА МОЙ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ БЫЛА 
КУКЛА БАРБИ. Ее подарил мне мой брат. Спасибо, чувак!

Я РОДИЛСЯ БЕЗ БАРАБАННОЙ ПЕРЕПОНКИ В ОДНОМ УХЕ. 
Мне ее поставили в одиннадцать лет, а потом она дважды лопалась —  
в восемнадцать и в двадцать четыре. Это довольно обычное дело, поэтому я не особо 
беспокоюсь. В любом случае на этом ухе у меня только 25 процентов слуха.

ПОНАЧАЛУ, ЧИТАЯ КРИТИЧЕСКИЕ ОТЗЫВЫ, Я НЕМНОГО 
РАССТРАИВАЛСЯ. Но ты же не можешь, продав уже 22 миллиона альбомов, 
прочитать обзор одного человека и сказать: «Блин, я никому не нравлюсь».

Когда ты успешный и богатый, все говорят тебе: «О, это так круто!» Но на самом деле это 
не так уж и здорово, потому что люди вокруг тебя сразу становятся странными: начинают 
предъявлять  какие-то претензии, воровать. ДЕНЬГИ НЕ КЛЮЧ К СЧАСТЬЮ. 
Они создают множество проблем.

НА ЦЕРЕМОНИИ ЗАКРЫТИЯ ОЛИМПИАДЫ Я БЫЛ 
В ТОЛСТОВКЕ С КАПЮШОНОМ. Но это была толстовка с капюшоном  
Ralph Lauren!

КОГДА ТЫ ЕДЕШЬ В БОЛЬШОЙ ТУР, ТВОЯ ЖИЗНЬ КАК БЫ 
ПРИОСТАНАВЛИВАЕТСЯ. Ничего не происходит. А потом ты возвращаешься 
домой, и оказывается, что уже прошло три года.

Сплю в автобусе весь день, просыпаюсь, выхожу на сцену, пью, снова сажусь в автобус.  
ИНОГДА ПО ЧЕТЫРЕ МЕСЯЦА НЕ ВИЖУ СОЛНЦА.

Фишка клипов заключается в том, чтобы не рассматривать их как средство для продвижения 
песни. НУЖНО ВОСПРИНИМАТЬ МУЗЫКАЛЬНЫЕ ВИДЕО КАК 
ОТДЕЛЬНЫЙ ВИД ИСКУССТВА, ОСОБЕННО ЕСЛИ У ВАС 
ЕСТЬ КЛАССНЫЙ ТРЕК. Вместо того чтобы снимать видос, дополняющий песню, 
нужно сделать нечто другое — то, что будет интересно смотреть даже с выключенным звуком.

ДОСТИЖЕНИЯ НИЧЕМУ НЕ УЧАТ. Реальные уроки дают только неудачи.

Когда во время выступлений я забываю тексты, то ПРИТВОРЯЮСЬ, БУДТО  
делаю вдох или просто ПОЛОН ЭМОЦИЙ. 
 
МЕНЯ НЕ СИЛЬНО БЕСПОКОИТ, ЧТО ДУМАЕТ ПУБЛИКА.  
Мне достаточно того, что за завтраком мои песни похвалил Ван Моррисон, а за ужином  
о них так же хорошо отозвался Эрик Клэптон. Этим двум людям нравится то, что я делаю, 
а мне очень важно их мнение, потому что именно благодаря им я начал свою карьеру.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ
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Настоящее имя: Ed Sheeran 

Дата рождения: 17 февраля 1991 г.

Место рождения: Галифакс, 

Великобритания
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ГДЕ: КАБАРДИНО-БАЛКАРИЯ СКИ-ПАСС: 2000 ₽

Эльбрус — высочайшая вершина Европы. Кристально чистый воздух, 
величественные горы и кавказский колорит. Инфраструктура при-
личная, но безумный восторг вызывает не состояние трасс, а красота 
окружающей природы. 

ЭЛЬБРУС
ГДЕ: КЕМЕРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

СКИ-ПАСС: 1700  ₽

Крупнейший горнолыжный 
курорт Сибири — отличный 

и недорогой. Существенное 
преимущество — обилие 

природного снега 
и завораживающие виды. 

Трассы с многочисленными 
деревьями традиционно 

привлекают безбашенных 
экстремалов. 

ШЕРЕГЕШ

ГДЕ: ПОС. КРАСНАЯ ПОЛЯНА,  
КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ 

СКИ-ПАСС: 3300 ₽* 

Самый популярный горнолыж-
ный курорт России находится, 

разумеется, на юге. Уровень 
инфраструктуры Красной 

Поляны не уступает европей-
ским, цены — соответствующие. 
Подкупают ухоженные трассы, 

развлечения на любой вкус 
и мягкий морской климат.

РОЗА ХУТОР 

ДОМБАЙ

ГДЕ: КАРАЧАЕВО-ЧЕРКЕСИЯ 
СКИ-ПАСС: 1800 ₽

Исторически важный 
курорт: хребет Мусса-
Ачитара известен с сере-
дины XX века — именно здесь 
появились первые подъемники. 
Инфраструктурой довольны 
не все, а вот цены вполне 
адекватные. Природа здесь 
великолепна, особенно вид 
на Кавказские горы.

АБЗАКОВО

ГДЕ: РЕСПУБЛИКА БАШКОРТОСТАН 
СКИ-ПАСС: 2700 ₽

Компактный и недорогой, 
по сравнению с Красной 
Поляной, отечественный 
горнолыжный курорт. 
Преимуществ масса: низ-
кие цены, редкие очереди 
на подъемники, спокойная 
и уютная атмосфера — ком-
фортный старт для новичков. 
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ГДЕ: КАБАРДИНО-БАЛКАРИЯ 
СКИ-ПАСС: ОТ 1400  ₽ 

Еще один старейший 
горнолыжный курорт 
России — Приэльбрусье. 
Знаменитый горный 
массив не славится 
доброжелательной 
инфраструктурой, чего 
не скажешь о природных 
красотах. Подходящее 
место для экстремалов, 
не нуждающихся в заботе 
и комфорте. 

ЧЕГЕТ

ГДЕ: МУРМАНСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г. КИРОВСК
СКИ-ПАСС: 1700 ₽

Самый известный курорт Хибин — «Большой Вудъявр». Это самый 
высокогорный горнолыжный курорт на Северо-Западе России 
с самым длительным сезоном катания, благодаря расположению — 
точно за полярным кругом.

ХИБИНЫ

Круглогодичный 
курорт с понятной 
системой проката. 
Самый большой гор-
нолыжный комплекс 
Подмосковья, в чем 
и состоит его глав-
ное преимущество. 
Идеально для семей-
ных выходных.

ГДЕ:  
МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, 
Г. ЯХРОМА 
СКИ-ПАСС: ОТ 90 ₽ 

СТЕПАНОВО

КРАСНАЯ СОПКА 
Камчатка — край диких гор и дымя-

щихся вулканов. Со склона «Красной 
сопки» открывается чудесный вид 
на город, Петропавловскую бухту, 

порт и всю Авачинскую губу с окру-
жающими вулканами. Есть возмож-

ности для фрирайда, трассы для 
слалома, могула и фристайла.

ГДЕ: Г. ПЕТРОПАВЛОВСК-КАМЧАТСКИЙ
СКИ-ПАСС: ОТ 40 ₽

* ЦЕНА СКИ-ПАССА ДЛЯ ВЗРОСЛОГО НА ВЕСЬ ДЕНЬ.
ФОТО: ИЗ ОТКРЫТЫХ ИНТЕРНЕТ-ИСТОЧНИКОВ 

АРХЫЗ
Красивое и популярное 
место отдыха на Северном 
Кавказе. Устав от катания, 
можно заказать прогулку 
на лошадях или экскур-
сию на внедорожнике 
к Софийскому леднику.
На курорте часто про-
водятся тематические 
мероприятия — скучно 
не будет.

ГДЕ: КАРАЧАЕВО-ЧЕРКЕСИЯ 
ПРОКАТ: 1700 ₽

КУКИСВУМЧОРР

ГДЕ: МУРМАНСКАЯ 
ОБЛАСТЬ, Г. КИРОВСК 
СКИ-ПАСС: 800 ₽ 

Гора для фрирайдеров 
представляет 
собой крутой 
склон с огромным 
количеством 
естественных 
каменных перепадов, 
снежных надувов 
и карнизов. 
Традиционная 
площадка для 
проведения мирового 
этапа соревнований 
по фрирайду Freeride 
World Qualifier — 
Khibiny Open Cup.





ПРЕЗЕНТАЦИЯ НОВОГО 
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СВЕТСКАЯ ХРОНИКА





Тебя тоже кто-то любит, но это не точно.
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